



ANNONCE DU PROGRAMME

English version below

Nous avons le plaisir de vous présenter [le programme](#) de la quatrième édition du Lausanne Shakespeare Festival !

L'événement se déroulera du **24 au 26 mai 2019 au Théâtre de la Grange de Dorigny**, en plein cœur du campus de l'Université de Lausanne. D'année en année, le LSF grandit, attise l'intérêt de plus en plus de monde, ce qui nous permet aujourd'hui de vous proposer une programmation encore plus diversifiée et inédite !

Pour cette quatrième édition, et pour notre **cérémonie d'ouverture le vendredi 24 à 18h30**, nous sommes fiers d'annoncer comme Président d'Honneur le metteur en scène et comédien **Oscar Gomez Mata**, lauréat du Prix suisse du théâtre 2018. La soirée se prolongera dans le foyer de la Grange avec une **performance surprise** rendant hommage à son travail et à celui de Shakespeare—performance qui sera suivie de la projection du film "To Be or Not to Be" d'Ernst Lubitsch (1942).

Au programme également du **théâtre en plein air** avec "Ophélie au bord de l'eau" par la Cie Étéya et "Un Songe d'une nuit d'été" par la Cie Art'souilles, deux créations qui vous feront déambuler dans la nature des environs, entre les arbres et même jusqu'au bord du lac ! Mais aussi des **films**, des **ateliers** théâtres gratuits destinés aux personnes débutantes et/ou déjà habituées à la scène, et même un récital d'**opéra** intitulé "Shakespeare Sopranos" par la Cie Les Bardéliques. Le festival se clôturera sur "HAMLET" de la Sun & Moon Company et un **concert jazz** par The Milos Jazz Project.

Dans ce mélange de scène, performance, théâtre de rue, théâtre participatif, cinéma, ateliers, en anglais, français, allemand et italien, le Lausanne Shakespeare Festival réunit des professionnels de la scène et promet un week-end mémorable qui marque cet événement unique annuel en Suisse dédié à l'œuvre de William Shakespeare.

[LE PROGRAMME EST À DÉCOUVRIR ICI](#)

Réservez votre pass pour tout le festival (35.-) ou vos places (nécessaire pour les représentations payantes uniquement, à un tarif unique de 10.- chacune) sur www.lausanneshakes.com (paiement en espèces uniquement qui s'effectue sur place, à la billetterie).

Pour toute demande d'information complémentaire, merci de vous adresser à info@lausanneshakes.com



© Alice Moraz, **LSF 2018**: 'Shakespeare zwischen den Zeilen,' HKB Theater 2.

PROGRAMME ANNOUNCEMENT

We have the pleasure to present you [the programme](#) of the Lausanne Shakespeare Festival's fourth edition!

The event will take place from **May 24th to 26th at the Théâtre de la Grange de Dorigny**, at the heart of the University of Lausanne's campus. Year after year, the LSF grows, sparks more and more interest, which allows us today to give you a more elaborate programme that has never been seen before!

For this fourth edition, and for the **opening ceremony on Friday 24th at 6.30pm**, we are proud to announce the Honorary President, director and actor, **Oscar Gomez Mata**, winner of the Swiss Theatre Award 2018. The evening will continue in the Grange's foyer with a surprise performance in homage to his work and to Shakespeare's—a **surprise performance** which will be followed by a screening of the movie "To Be or Not to Be" by Ernst Lubitsch (1942).

The programme also includes **outdoor theatre** like "Ophélie au bord de l'eau" by the Cie Étéya and "Un Songe d'une nuit d'été" by the Cie Art'souilles, two creations that will make you wander in nature, among trees and even by the lake! There will also be **movies**, free theatre **workshops** for beginners and advanced actors, as well as an **opera** recital entitled "Shakespeare Sopranos" by the Cie Les Bardéliques. The festival will conclude with "HAMLET" by the Sun & Moon Company and a **jazz concert** by The Milos Jazz Project.

With this mix of stage, performance, street theatre, participative theatre, cinema, workshops, in English, French, German and Italian, the Lausanne Shakespeare Festival gathers stage professionals and promises a memorable weekend that highlights this unique annual event in Switzerland dedicated to William Shakespeare.

[DISCOVER THE PROGRAMME HERE](#)

Book your pass for the entire festival (35.-) or your seats for individual plays (only necessary for the plays at a flat rate of 10.- each) at www.lausanneshakes.com (payment cash only, on the spot, at the ticket desk)

For any further information, feel free to contact us at info@lausanneshakes.com